



La Chine et le Belarus tiennent des exercices militaires conjoints

-
- [09/07/2024](#)

Des troupes chinoises sont arrivées au Belarus pour participer à des exercices militaires conjoints, une évolution qui, selon toute vraisemblance, risque d'inquiéter l'Europe.

L'exercice d'entraînement antiterroriste baptisé « Eagle Assault » doit se dérouler du 8 au 19 juillet près de la ville frontalière de Brest, dans le sud-ouest du pays, à proximité de la Pologne et de l'Ukraine. Il s'agit d'une provocation évidente à l'encontre de l'OTAN, qui tiendra un sommet à Washington cette semaine.

Non seulement ces exercices témoignent du resserrement des liens militaires entre la Chine et le Belarus, mais ils renforcent également les relations entre Pékin et Moscou, ce dernier ayant le contrôle quasi-total du Belarus.

Les événements qui se déroulent dans le monde sont alarmants, et les tensions augmentent ; c'est pourquoi nous allons mettre en pratique de nouvelles formes et méthodes d'exécution des tactiques.
—Général de division Vadim Denisenko, chef du Commandement des opérations spéciales du Belarus

Cet entraînement conjoint vise à améliorer les capacités de coordination des troupes participantes et à approfondir la coopération pratique entre les deux armées.
—Ministère chinois de la Défense

The opening of the joint anti-terrorism training of Belarus and China "Attacking Falcon" took place at the Brest training ground.

- MoD of Belarus <https://t.co/h9hWl4lx6m> pic.twitter.com/v0WsUcHQ3y

— OSINT Expert (@OsintExperts) [July 8, 2024](#)

Liens du Belarus avec l'Asie :

- En 2018, les premiers exercices « Eagle Assault » ont eu lieu dans la province de Shandong, dans l'est de la Chine.
- En 2021, l'exercice militaire multilatéral conjoint « Vostok » est organisé par la Russie, avec la participation de la Chine et du Belarus.
- En 2022, le Belarus a servi de rampe de lancement à l'invasion russe de l'Ukraine.

- En avril 2023, la Russie et le Belarus commencent à élaborer un nouveau « concept de sécurité ».
- En juin 2023, la Russie confie au Belarus des armes nucléaires.
- En 2024, il semble que la Chine ait envoyé un avion rempli d'aide à la Russie en
- Le 2 avril, le président biélorusse Alexandre Loukachenko a déclaré : « Nous nous préparons à la guerre. »

Revenir dans l'URSS : La réintégration du Belarus dans la sphère d'influence russe et son adhésion à l'Organisation de coopération de Shanghai cette année montrent qu'elle s'oppose à l'Europe occidentale. Les prophéties bibliques annoncent une guerre prochaine entre l'Europe, dirigée par l'Allemagne, et un axe asiatique dirigé par la Russie et la Chine. Nous nous attendons à ce que le Belarus fasse partie de cette alliance asiatique.

La guerre approche, mais il y a un grand espoir au-delà de la tempête.

En savoir plus : Lisez « [La Biélorussie rentre dans l'URSS](#) ».